
 How many는 ‘얼마나 많은’, ‘몇 개[명]’라는 의미로, 뒤에 셀 수 있는 명사의 

복수형이 오며 ‘개수’를 물어볼 때 쓴다.

How many books do you have?  너는 얼마나 많은 책을 가지고 있니?

How many sisters do you have?  너는 몇 명의 여자 형제가 있니?

 How much는 ‘얼마나 많은’이라는 의미로, 뒤에 셀 수 없는 명사가 오며 

‘양’을 물어볼 때 쓴다.

How much milk do you drink a day?  너는 하루에 얼마나 많은 우유를 마시니?

How many ~? /

How much ~?
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가격을 물을 때는 ‘~은 얼마니?’라는 의미로 

How much ~?를 쓴다.

• How much is it?   그것은  얼마니?

• How much are they?   그것들은  얼마니?

Plus Tip

many 셀 수 있는 명사(복수형) ~?

much 셀 수 없는 명사 ~?
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